



Kabarett am LLG - verschoben auf 1. und 2.6. 01. Mai 2022

Wegen Corona um zwei Wochen verschoben (dabei ist Corona doch vorbei? Stand das nicht in der Zeitung???)

Am 1. und 2.6. ist es wieder soweit: Es gibt endlich wieder Kabarett am LLG. Der Projektkurs "Kabarett und Comedy" der Q1 stellt sein Programm "Dürfen die das?" vor. Jeweils um 18:30 Uhr in der Aula des LLG/Festhalle Opladen.

Karten gibt es an der Abendkasse.



Erfolgreiche Teilnahme am Europäischen Jugendparlament in Göttingen

29. April 2022

Nach einer langen Corona-Pause konnte in diesem Jahr endlich wieder eine Delegation unserer Schule am Europäischen Jugendparlament teilnehmen. Ein auf allen Ebenen voller Erfolg!

Informationen zur Fremdsprachenwahl für die kommende Stufe 7 28. April 2022



Im oben verlinkten Artikel finden Sie alle Informationen zur Fremdsprachenwahl für die kommende Stufe 7.

Grandioses Projekttreffen in Schweden 07. April 2022



Unser letztes Projekttreffen im Rahmen des Erasmus+ Projekts "Solutions inspired by nature" hat uns nach Täby bei Stockholm geführt. Dort waren wir nicht nur der Natur auf der Spur, sondern auch schwedischen Traditionen und Innovationen. Das Abendprogramm hatten die schwedischen Schüler*innen geplant. Insgesamt führte es dazu, dass sich die Teilnehmer*innen aus den vier Ländern gut kennengelernt haben.

Mit Musik in den Frühling 05. April 2022



Ein buntes, kurzweiliges Programm präsentierten Ensembles und Solisten unserer Schule beim Frühlingskonzert am 5. April. Dabei zeigten Schüler*innen von der 5. Klasse bis zur Q2 ihr Können und begeisterten das Publikum im ersten Konzert seit Beginn der Pandemie.

Ministerin Gebauer zeigt sich beeindruckt vom LLG 04. April 2022



Nachdem der Besuch im Dezember 2021 pandemiebedingt noch abgesagt werden musste, besuchte Frau Gebauer vergangenen Donnerstag das Landrat-Lucas-Gymnasium, um den Sportzweig der Schule kennenzulernen. Sie folgte damit einer Einladung der ehemaligen Sportzweigkoordinatorin Jutta Wellmann im Rahmen der Vorstellung der GGS Bergisch Neukirchen als eine der ersten sportorientierten Grundschulen des Landes.

Das LLG hilft 03. April 2022



Überwältigend war die Resonanz auf den Spendenaufruf für Betroffene des Krieges in der Ukraine. Am Freitag startete der Transport von Opladen aus in Richtung Rumänien.